

El turismo de aventura crece en Bajío y norte (El Financiero 04/04/16)

El turismo de aventura crece en Bajío y norte (El Financiero 04/04/16) EVERARDO MARTINEZ

emartineze@elfinanciero.com.mx Lunes, 4 de abril de 2016 El crecimiento económico de la región del Bajío y el norte del país han impulsado el avance del turismo de aventura. Alejandro Breton, presidente de la Asociación Mexicana de Turismo de Aventura y Ecoturismo, explicó que el mayor crecimiento en 2015 se registró en estados del Bajío, como San Luis Potosí y Querétaro, y del norte del país, como Monterrey y Baja California. De acuerdo con estimaciones de la Asociación, el crecimiento en esas regiones fue de 17 por ciento, mientras que en otras se mantuvo o avanzó 5 por ciento, como en el caso del sureste mexicano. "Parece ser que el crecimiento económico también ha derivado en mayor seguridad en la región, aspecto sustancial y que le da vida al turismo de aventura, pues para salir a explorar los destinos y atractivos como turista ponderas la seguridad ante todo", mencionó Breton. El crecimiento se registró en las actividades 'ligeras', en las que las personas van a visitar lugares en grandes grupos, excursiones, paseos o cabalgatas grupales, visitas a lugares arqueológicos, entre otros, detalló el empresario. Se beneficia por el dólar El 2015, expuso, fue un año en el que las empresas que venden esos servicios se vieron fortalecidas con la llegada de más viajeros nacionales e internacionales. "El año pasado notamos la llegada de más extranjeros por el encarecimiento del dólar y posiblemente se notó el efecto secundario, menos mexicanos fueron al extranjero pero visitaron el país, dentro de ese total, el turismo de naturaleza también se vio beneficiado", comentó. Para el especialista, el turismo de aventura creció porque la percepción de seguridad mejoró y el mercado interno mexicano también impulsó los viajes. "A fin de cuentas, este turismo lo sostiene la parte nacional, en 2014 ya se había retomado el nivel que se alcanzó en 2008-2009, antes de la crisis económica y los altos niveles de inseguridad, y en 2015 se crece, para este año esperamos que el efecto del dólar continúe beneficiando y que el turismo local aumente ligeramente en comparación con 2015", previó el experto.